

大宮通信

大宮中学校 学校だより
第96号 2025.11.4

後期のスタート 新しい挑戦



11月に入りました。朝晩の冷え込みが強くなり、季節の移り変わりを感じます。これからの時期は日も短くなり、1日があつという間に感じるかもしれません。体調を崩しやすい時期でもありますので、生活のリズムを整えて、元気に過ごしてください。

さて、今日から生徒会の新しい役員、そして各クラスの専門委員が、後期のメンバーとして活動を始めます。前期に引き続き専門委員を務める人もいれば、はじめて認証状を手にした人もいると思います。クラスの係も含めて、どの役割も、学校生活をよりよくするために欠かせない大切な仕事です。どうか責任をもって、なかまと協力しながら、過ごしやすい学校づくりのために力を発揮してください。応援しています。

先週金曜日に行われた体育大会では、みんなさんの全力の姿がたくさん見られました。競技で力を出し切った人、大きな声で応援した人、係として大会を支えてくれた人。それぞれの場面で、それぞれのがんばりが光っていました。練習を積み重ねてきた成果が発揮されたからこそ、すばらしい体育大会になったのだと思います。

大きな行事が終わり、3年生はいよいよ進路選択・進路決定の時期に入ります。自分の将来について、本格的に考える大切な時期です。「進路を選ぶ」ということは、単に次の学校を決めるだけでなく、「自分がどんな生き方をしたいか」「どんな人になりたいか」を考えることでもあります。

夢や目標を持つことは、今の自分を成長させる力になります。たとえ小さなきっかけでも、「こんなことをしてみたい」「こんな人のようになりたい」という思いを大切にしてください。まだはっきりとした夢が見えていない人も、いろいろなことにチャレンジしながら、自分の興味や関心を見つけていけばよいと思います。

1・2年生のみなさんも、日々の学習や活動の中で、自分の将来について少しずつ考えはじめてください。夢を持つことは、未来への第一歩です。どんな夢でも、努力を重ねれば、きっと形になっていきます。

季節は秋から冬へと移り変わります。木々が少しずつ葉を落とし、春に向けて力を蓄えるように、みなさんも次のステップに向けて、しっかりと力をつけていきましょう。

おめでとう！

- 旭区PTA協議会 中学校生徒表彰 生徒会役員
- 第34回大阪市立中学校総合文化祭において表彰 パソコン部